
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS SÃO JOSÉ

27 de maio de 2021

Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas, reuniu-se o
Colegiado  do  Câmpus  São  José,  sob  a  presidência  do  professor  Tiago  Semprebom.  A reunião
aconteceu por webconferência, com a presença dos seguintes membros: Titulares: Alexandre Sardá,
Jorge  Henrique  Busatto  Casagrande,  Pedro  Armando  da  Silva  Junior,  Ícaro  Nícolas  de  Araújo,
Ricardo Martins, João Carlos Bez Batti. Suplentes: Silviana Cirino, Marcelo Eduardo de Oliveira.
Convidado:  Volnei  Velleda  Rodrigues.  O  sr.  Lino  Gilberto  da  Silva,  membro  representante  da
Sociedade  Civil,  não  pôde  participar  da  reunião  e  justificou  sua  ausência.  Ponto  de  pauta  1)
Informes: Professor Tiago passa orientações sobre a vacinação dos profissionais da educação contra
a Covid-19, essas orientações estão determinadas no documento deliberativo nº. 063/CIB/2021 da
Comissão Intergestores Bipartite e na nota técnica nº. 024 GEDIM/DIVE/SUV/SES. Ponto de Pauta
2) Aprovação da Ata do dia 22/04/21: Professor Tiago esclarece dúvida trazida na última reunião,
diz  que  não  há  impedimento  de  aprovação  de  ata  em  reunião  extraordinária.  Propõe  que  as
aprovações de ata sejam realizadas por e-mail, e que dentro de um tempo estipulado, se não houver
destaques  a  ata  será  considerada  aprovada.  Todos  de  acordo  com  a  proposta  e  ata  aprovada.
Encaminhamento: As próximas atas serão encaminhadas para aprovação por e-mail, e uma vez não
havendo manifestação por parte dos membros, no intervalo de 10 dias corridos, a ata será considerada
aprovada. Ponto de Pauta 3) Deliberação sobre acionamento da Fase 1 da Política de Segurança
Sanitária (PSS) do IFSC no Câmpus São José:  Professor Tiago relata que na última reunião foi
apresentado  informações  e  feito  alguns  esclarecimentos  sobre  esse  ponto  de  pauta,  onde  foi
deliberado que a decisão pela deflagração ou não da Fase 1 fosse trazida para esta reunião. Outra
solicitação feita pelos membros foi que todas as informações fossem levadas para a comunidades, o
que  foi  feito  no  dia  21/05. Após  esse  breve  relato  professor  Tiago  abre  para  debate.  Professor
Alexandre  relata  que  na  reunião  de  área  da  Cultura  Geral  não  houve  ninguém  contrário  ao
acionamento da Fase 1 frente aos esclarecimentos da última reunião. Icaro lê a carta para o Colegiado
enviada pelo segmento TAE. A carta é referente ao posicionamento da maioria do segmento pelo não
acionamento da Fase 1. O professor Tiago abre para votação. O acionamento da Fase 1 fica aprovada
por 5 votos a favor e 3 votos contra. Encaminhamento: Será levado à reunião da Comissão Local do
Plano de Contingência para que se decida a data de deflagração da Fase 1 no câmpus São José. Após
a decisão a comunidade será comunicada. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e eu,
Cláudia Barcelos Dias Bastos, lavrei a presente ata que, será enviada por e-mail, e se, no prazo de 10
(dez) dias, não for apresentada alteração no texto ou solicitada apreciação e discussão na próxima
reunião do Colegiado, a mesma será considerada aprovada e a ata será assinada pelo Presidente e
Secretária.

_____________________           ________________________
       Tiago Semprebom Cláudia Barcelos Dias Bastos

Presidente      Secretária
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